

Déclaration de la présidente de l'AFFC, Lily Crist, à l'occasion du Jour des Franco-Ontariens et des Franco-Ontariennes

Ottawa, 25 septembre 2021 – La présidente de l'Alliance des femmes de la francophonie canadienne (AFFC), Lily Crist, émet la déclaration suivante pour souligner les célébrations du Jour des Franco-Ontariens et des Franco-Ontariennes :

« En ce 25 septembre je souhaite célébrer, en toute sororité, avec la communauté Franco-ontarienne le Jour des Franco-Ontariens et des Franco-Ontariennes. Depuis des années, cette belle communauté ne cesse de briller et sa fierté francophone ne cesse de se faire entendre partout au pays.

En cette journée de célébrations, il est impératif de reconnaître et souligner l'implication des Franco-Ontariennes qui ont pris et continuent de prendre les devants pour assurer la transmission de la langue française et la stabilité de leur communauté. Elles représentent de véritables défenderesses qui ont su garder leur communauté vibrante.

Aujourd'hui, cette vague verte de festivités qui déferle dans toute la francophonie nous rappelle l'importance de la culture et de l'histoire des Franco-Ontariennes ainsi que leur apport inestimable pour l'ensemble de la francophonie canadienne et au-delà.

À toute la communauté Franco-ontarienne, je vous souhaite une excellente journée de célébrations ! »

– 30 –

L'AFFC défend les droits de 1,326 million de femmes issues des communautés francophones et acadiennes du Canada. Elle est vouée à la sensibilisation et la promotion du rôle et de la contribution des femmes francophones dans leur communauté et leur droit de vivre et s'épanouir pleinement en français.

Source :

Alexandra Lafontaine, agente de communications et aux relations publiques

Alliance des femmes de la francophonie canadienne

info@affc.ca